



Ehrungen beim MGV Gronau: Unser Bild zeigt (v.l.): Dieter Haacke (2. Vorsitzender), Jakob Pfeifer, Edmund Pfeifer und Heinz Ritsert (Kreisvorsitzender Sängerkreis Bergstraße) sowie in zweiter Reihe Helmut Franke.

BILD: OH

Vereine: Auftritt am zweiten Weihnachtstag in Sankt Anna

Ehrungen beim MGV Gronau

GRONAU. Im Rahmen der Jahresabschlussfeier des MGV Eintracht Gronau nahm Sängerkreisvorsitzender Heinz Ritsert die Ehrungen der langjährig aktiven Mitglieder vor. Im Namen des Hessischen Sängerbundes wurden Jakob Pfeifer für 65 Jahre und Reinhold Böhm für 40 Jahre aktives Singen geehrt. Leider konnte Reinhold Böhm die Ehrung nicht persönlich entgegen nehmen. Vereinsintern wurden Edmund Pfeifer für 60 Jahre Mitgliedschaft und Helmut Franke für 40 Jahre aktives Singen beim MGV Eintracht Gronau geehrt.

Am 14. Dezember veranstalteten die Sänger zusammen mit dem Posaunenchor den alljährlichen „Musikalischen Advent“ – in diesem Jahr der 17. in Folge – vor der Kirche Sankt Anna in Gronau. Im Rahmen dieser beliebten Veranstaltung brachten der MGV Eintracht Gronau und

der Posaunenchor ihre Darbietungen zu Gehör, während die zahlreichen Gäste mit Bratwurst, Glühwein und sonstigen Getränken gut versorgt wurden. Auch in diesem Jahr fand wieder ein kleiner Weihnachtsmarkt mit einigen Verkaufsständen statt.

Am zweiten Weihnachtsfeiertag wird der MGV Eintracht Gronau zusammen mit dem Posaunenchor bei seinem letzten Auftritt in diesem Jahr den Gottesdienst in der Kirche Sankt Anna in Gronau mitgestalten.

Die Ehrungen der fördernden Mitglieder des MGV Eintracht Gronau werden dann in Rahmen der Mitgliederversammlung am 23. Januar 2015 im Gasthaus Scholzehof vorgenommen, bei der auch die Neuwahlen des gesamten Vorstandes des MGV Eintracht Gronau anstehen.

red